

Acuerdo entre el Colegio de Médicos y las Universidades de Castilla La Mancha y Córdoba

II edición del Programa de Doctorado en la Región

El presidente del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real, **Pascual Crespo Crespo** y el vicerrector de Política Académica y Nuevas Enseñanzas de la Universidad de Castilla La Mancha, **Ernesto Martínez Ataz**, se reunieron para retomar el programa de Doctorado en Castilla La Mancha, en colaboración con la Universidad de Córdoba. En la primera semana de marzo viajarán a esta ciudad andaluza donde mantendrán un encuentro con el rector de la Universidad, **Eugenio Domínguez Vilches**, para poner en marcha los II Cursos de Doctorado en la Región.

Como recordatorio, en septiembre de 1997 se firmó un convenio entre el Colegio y las Universidades de Córdoba y Castilla La Mancha para la realización de este Programa de Doctorado. El doctor **Eduardo Collantes** fue el coordinador de esos cursos, quien en una entrevista publicada en el número 4 de MÉDICOS DE CIUDAD REAL afirmaba que los cursos habían tenido unos excelentes resultados y una magnífica aceptación por parte de los colegiados. De hecho, comentaba, aun terminado el curso, todavía seguía recibien-



Patricio Giral leyó su tesis el 28 de septiembre de 2001

do llamadas de profesionales de Ciudad Real preguntando si se volvería a realizar el curso. En virtud de estas declaraciones, y las numerosas peticiones realizadas in situ en el Colegio en breve se intentará volver a impartir las enseñanzas, con un programa renovado acorde con las necesidades formativas actuales. Los interesados pueden solicitar información en la sede del Colegio de Médicos de Ciudad Real.

En la primera convocatoria del Programa de doctorado fueron sesenta y ocho alumnos los que participaron, y de entre ellos han sido varios los que, hasta la fecha, han presentado su tesis doctoral, como **Patricio Giral**, pediatra en el Hospital de Alarcos («Diferencias biológicas en los diabéticos Tipo 1 A, en relación a sus marcadores genéticos HLA-DQ») y **Eduardo Rodes Serrano**, médico del Servicio contra Incendios y Salvamento de Emergencia Ciudad Real («Estudio de los accidentes de tráfico atendidos por el Servicio de Emergencias Ciudad Real de Valdepeñas -1996-1998-»). Otros tantos participantes en el Programa están a punto de concluirla. **M**



El Colegio subvenciona más del 50%

Seguro de Responsabilidad Civil

El seguro de Responsabilidad Civil Profesional contratado para los colegiados en Ciudad Real, fue uno de los temas a debate en el último Pleno celebrado en la sede del Colegio. Entre las medidas adoptadas se propuso informar a los beneficiarios de la póliza a consultar cualquier incidencia en este seguro a fin de hacer un buen uso del mismo.

La póliza que oferta el Colegio tiene muy bien cubierta la Responsabilidad Civil e incluye unas garantías complementarias importantes. El Seguro es libre o individual, pero contratarlo con el Colegio ofrece importantes ventajas ya que es la propia institución la subvenciona más del 50% de su coste. Así, cada colegiado paga únicamente 31 euros al trimestre. Hay que recordar que la póliza cubre unos daños de hasta 600.000 euros. **M**



NOMADAS
COMPAÑÍA DE VIAJES

Le informamos que por pertenecer a este ilustre Colegio, obtendrá un descuento especial de un 5% en todos nuestros productos. Venga a conocernos, no se arrepentirá.

Conozca un nuevo concepto de viajar, nosotros ponemos el mundo a sus pies.

VIAJES NOMADAS - Calle Palma, 1 - Teléfono 926 27 10 20 - Fax 926 23 17 59
www.nomadasviajes.com - info2@nomadasviajes.com - 13001 CIUDAD REAL

